

提案

日付：2022/7/2

件名：寒川駅ロータリーの有効活用

1.問題、課題

荒天時や夜などお迎えに行くと、大抵一般車の止められるスペースがなく困る時が大半です。

2.改善案：

タクシー待機スペースが何十台と止められるスペースがあるが、そこが満車になる程タクシーが待機してるのを見たことがない。ハッキリ言って無駄な駐車スペースだと思う。左端に一般車が止められるスペースとして黄色い枠で囲まれた車二台分のスペースがあるが、大抵パトカーが駐車している。なので、タクシー待機スペースを一般車に解放し、有効的に利用できたら良いと思う。

3.改善後の効果：

荒天時や、夜など車を停める場所がない時はコミュニティバスの停留所や、JAの駐車場などに停めて待ってる光景をよく見る。そういう迷惑駐車がなくなり、安全性も上がると思う。

回答

<寒川駅ロータリーの有効活用>

【所管：道路課】

寒川駅のロータリーは多くの方が安全に利用できるように警察と協議したうえで現在の形になっております。

黄色い枠で囲まれたスペースにつきましては、緊急車両用の駐車スペースになっておりますので一般車の駐車は想定しておりません。

タクシー専用の待機スペース（タクシースペース）を解放し、多くの車が止められるスペースを確保することは、歩行者の横断が予想され、交通事故の原因となる恐れがあるため実施することはできません。

迷惑駐車につきましては、近くの交番と連携し長時間の駐車抑制に努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。